

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

Referencia:	31670/2019
Procedimiento:	Sesiones del Pleno de la Asamblea (ASAMBLEA)
Secretaría General de la Asamblea (MALVAR02)	

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONTROL AL GOBIERNO CELEBRADA POR LA EXCMA. ASAMBLEA DE MELILLA, EL DIA 29 DE OCTUBRE DE 2019.

PRESIDE

MESA DE LA ASAMBLEA

Preside

D. Eduardo de Castro González

Vicepresidenta 1ª

Dª. Dunia Al-Mansouri
Umpierrez

Vicepresidente 2º

D. Daniel Conesa Mínguez

ASISTEN

Sres. Diputados Locales

D. Juan José Imbroda Ortiz

D. Miguel Marín Cobos.

D. Manuel A. Quevedo Mateos.

Dª. Mª del Mar Alfaya Góngora

Dª. Isabel Mª. Moreno Mohamed

D. Francisco. J. Lence Siles

Dª. Esther Donoso García
Sacristán

Dª. Fadela Mohatar Maanan.

Dª. Mª de la Paz Velázquez
Clavarana.

D. Mustafa Hamed Moh Mohamed.

D. Hassan Mohatar Maanan.

D. Rachid Bussian Mohamed.

Dª. Yonaida Sel Lam Oulad

Dª. Fatima Mohamed Kaddur

D. Mohamed Ahmed Al-Lal

D. Abderrahim Mohamed Hammu

Dª. Gloria Rojas Ruiz

D. Mohamed Mohamed Mohand

Dª. Elena Fernández Treviño

D. Francisco J. Vizcaíno

En la Ciudad de Melilla, siendo las nueve horas y treinta y cinco minutos del día veintinueve de octubre de dos mil diecinueve, en el Salón de Sesiones del Palacio de la Asamblea, se reúnen los Sres. relacionados al margen, al objeto de celebrar sesión ordinaria de Control al Gobierno de la Excma. Asamblea. Preside el Sr. Eduardo de Castro González, actuando como Secretario General D. José Antonio Jiménez Villoslada, asiste

Igualmente asisten, la Sra. Consejera de Presidencia, Administración Pública y Regeneración Democrática Dª. Paula Villalobos Bravo y el Sr. Consejero de Hacienda, Economía y Empleo, D. Julio Liarte Parres.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

Sánchez
D. Jesús Delgado Aboy
D. Juan Carlos Escoz de Gracia

Antes de comenzar la sesión se guarda un minuto de silencio por los 3 últimos asesinatos de Violencia de Género.

Igualmente el Presidente quiere manifestar sus condolencias y que conste en Acta el pésame por parte de la Asamblea de Melilla, al Agente de Policía Local de la Ciudad Autónoma D. Miguel Ángel Millán Sánchez, por el reciente fallecimiento de su hijo Jesús Millán García, tras participar en una maratón de Málaga.

A continuación se pasó a conocer el siguiente

ORDEN DEL DÍA

PUNTO PRIMERO.- PREGUNTAS GRUPO PP.-

1ª.- ¿Puede darnos su opinión sobre el "Plan contra la Pobreza" propuesto por CpM, grupo mayoritario del gobierno que, según lo anunciado, supondrá un gasto de 12 millones de euros en 2020?.

Realiza la pregunta la Sra. Fadela Mohatar Maanan, Diputada del Grupo Popular y le contesta el Sr. Hassan Mohatar Maanan, Diputado y Consejero de Medio Ambiente y Sostenibilidad.

2ª.- Dado Vd. anunció en el anterior Pleno de Control que se han contratado a 16 trabajadores en Servicios de Inspección y Auxiliares del Servicio de Limpieza y Recogida de Residuos.

¿Nos puede indicar la planificación de este costoso programa, incluyendo su duración, gasto público que supone, etc?.

El Sr. D. Manuel Ángel Quevedo Mateos, Diputado del Grupo Popular, es el encargado de realizar la pregunta y le contesta el Sr. Hassan Mohatar Maanan, Diputado de CpM y Consejero de Medio Ambiente y Sostenibilidad.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

3ª.- ¿Está de acuerdo con el "Tuit" publicado por su partido en el que literalmente decía: "¿Un músico sin experiencia laboral previa es el mejor fichaje para una Consejería? No, es un enchulado", nombramiento que fue firmado por Ud.?

El Sr. Miguel Marín Cobos Portavoz y Diputado del Partido Popular, realiza la pregunta, contestándole la Sra. Gloria Rojas Ruiz, Diputada del Grupo Socialista, Portavoz del Gobierno y Consejera de Educación, Deportes, Cultura e Igualdad.

El Sr. Presidente abandona su lugar en la Mesa para contestar al Sr, Marín en su turno de intervención.

Se incorpora a la sesión el Sr. Mustafa Hamed Moh Mohamed.

4ª.- ¿Nos puede informar a cuánto ascendió el transporte de los artículos para el espectáculo pirotécnico en la pasada Noche de San Juan?.

El Sr. Miguel Marín realiza la cuarta cuestión, contestando a la misma el Sr. Eduardo de Castro González, Presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla.

5ª.- ¿Cuáles son las acciones desarrolladas por el área de Regeneración Democrática que Ud. Dirige?.

Es la Sra. Isabel Moreno Mohamed, Diputada del grupo Popular, la que realiza la quinta pregunta y le contesta la Sra. Consejera de Presidencia, Administración Pública y Regeneración Democrática, D^a. Paula Villalobos Bravo.

6ª.- ¿Cuál es el motivo de que, más de dos meses después de ser devueltos por unanimidad en Comisión los Pliegos de Vigilancia Privada al detectarse en ellos múltiples errores y finalizando el contrato el 30/11/2019, no se hayan corregido y se haya procedido a la convocatoria de una nueva Comisión para su aprobación?.

El Sr. Manuel Ángel Quevedo Mateos Diputado del grupo Popular realiza la pregunta y le contesta la Sra. Consejera de Presidencia, Administración Pública y Regeneración Democrática D^a. Paula Villalobos Bravo.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

7ª.- La Ciudad lleva dos meses sin el Servicio de Grúa, Depósito e inmovilización de Vehículos.

¿Podría indicarnos que ha hecho su gobierno para arreglar este problema?.

La Sra. M^a de la Paz Velázquez Clavarana, Diputada del Grupo Popular, interviene para realizar la pregunta, contestando a la misma el Sr. Julio Liarte Parres, Consejero de Hacienda, Economía y Empleo y el Sr. Presidente de la Ciudad, D. Eduardo de Castro González.

8ª.- ¿Nos puede explicar cuál es la mejora que supondría renunciar a la Rehabilitación del Antiguo Edificio de Correos, tal como estaba consensuado con la UGR?

La Diputada del Grupo Popular, la Sra. M^a del Mar Alfaya Góngora, realiza la pregunta número ocho, que es contentada por la Sra. Gloria Rojas Ruiz, Consejera de Educación, Cultura, Deportes e Igualdad, además de Diputada del grupo Socialista y Portavoz del Gobierno.

9ª.- ¿Ha pedido a los consejeros Dunia Al-Mansouri y Hassan Mohatar que procedan a presentar sus disculpas públicas, de acuerdo a lo solicitado por el Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Melilla, según escrito de fecha 10/09/2019, comunicado al Consejo de Gobierno?.

Pregunta la Sra. M^a. de la Paz Velázquez Clavarana, Diputada del Partido Popular y le contesta el Sr. Consejero de Medio Ambiente y Sostenibilidad, Diputado de CpM, D. Hassan Mohatar Maanan.

10ª.- ¿Qué opina usted de la actuación del Viceconsejero Mohamed Mohamed Mohand cuando, en su calidad de Presidente de INMUSA, escribió un "tuit" de contenido político y partidista desde la cuenta oficial de Televisión Melilla contra el Diputado y Presidente del Partido Popular, Juan José Imbroda Ortiz?.

La pregunta la realiza el Sr. Diputado del grupo Popular D. Francisco Javier Lence Síles, y le contesta la Sra. Gloria Rojas Ruiz, Consejera de Educación, Cultura, Deportes e Igualdad.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

11ª.- ¿Puede explicarnos los motivos reales por los que se ha cancelado, mediante el pertinente expediente de transferencia de créditos, la subvención nominativa recogida en los presupuestos de la CAM 2019 para la Comunidad Islámica IMAN MALIK?.

La Sra. Fadela Mohatar Maanan, Diputada del Partido Popular, realiza la pregunta y es la Sra. Vicepresidenta 1ª de la Asamblea, abandonando su lugar en la Mesa Presidencial, siendo Diputada del grupo CpM y Consejera de Distritos, Juventud y Participación Ciudadana la que le contesta. Finalizada su intervención vuelve a su lugar en la Mesa.

12ª.- ¿Puede explicarnos cuáles son los "errores insubsanables" que han motivado la anulación de la licitación de los contratos denominados "mantenimiento y conservación del Campo de Golf de la CAM" y "Atención, Control y Asistencia Técnica del Campo de Golf de la CAM"?

La Sra. Esther Donoso García Sacristán, Diputada del Grupo Popular realiza la pregunta, contestándole el Sr. Julio Liarte Parres, Consejero de Hacienda, Economía y Empleo. Al Finalizar la intervención de la Sra. Donoso en el turno de la repregunta, el Sr. Mustafa Hamed Moh Mohamed, solicita la observancia del Reglamento.

Es la Sra. Vicepresidenta 1ª de la Asamblea la que aclara que es por alusiones su solicitud. Negándose el Sr. Daniel Conesa Mínguez, pues no ha existido ninguna alusión al respecto.

La Sra. Vicepresidenta 1ª, Dunia Al-Mansouri Umpierrez concede al Sr. Mustafa Hamed Moh Mohamed, Portavoz del Grupo CpM, 1 minuto para su intervención.

El Sr. Imbroda Ortiz, Diputado del Grupo Popular, interviene en el debate para decir que él también podía haber solicitado por alusiones a lo largo de todo el pleno el turno de la palabra y no lo ha hecho. Diciendo la Vicepresidenta que si lo hubiese pedido en su momento, hubiese tenido el derecho de intervención.

El Sr. Daniel Conesa Mínguez, Vicepresidente 2º de la Asamblea, baja de su lugar en la Mesa para pedir la observancia al Reglamento, dando lectura al artículo 53.1 del mismo y solicita que quede constancia de su total desacuerdo con la decisión tomada por la Vicepresidenta 1ª de la Asamblea

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

en conceder por un minuto la palabra al Sr. Hamed Moh Mohamed sin tener argumentos para ello.

En contraposición es la misma Sra. Vicepresidenta 1ª la que da lectura al artículo 53.4 del citado Reglamento, aludiendo a que la Sra. Donoso a intentado ridiculizar al Grupo CpM, así que queda justificada las alusiones.

13ª.- ¿Puede explicarnos cuáles son los "errores insubsanables" que han motivado la anulación de la licitación del contrato denominado "Servicios de personal necesario para el desarrollo del programa de Centros Escolares Promotores de la Actividad Física y el Deporte (CEPAFD)?.

Antes de realizar la siguiente cuestión la Sra. Donoso García Sacristán quiere aclarar que en ningún momento ha ridiculizado al Grupo CpM, es la Sr. Rojas Ruiz la encargada de contestar a la cuestión.

14ª.- ¿Puede explicarnos la propuesta de Reforma Estructural del Transporte Marítimo que, según el Viceconsejero de Comercio, Transporte y Turismo, se ha realizado a la Dirección General de Marina Mercante?.

El Sr. Daniel Conesa Mínguez, plantea la pregunta número catorce y es el Sr. Consejero de Hacienda, Economía y Empleo D. Julio Liarte Parres, el que le responde.

15ª.- Pese al compromiso adquirido por su gobierno de presentar el Proyecto de Presupuestos 2020 antes del 15 de octubre, se ha afirmado por distintos Consejeros, que éste no será entregado hasta después del 10 de noviembre. ¿Puede explicarnos por qué se ha adoptado esta decisión que contradice lo afirmado anteriormente?.

El Sr. Daniel Conesa Mínguez, realiza la última pregunta, siendo los Sres. De Castro González, Presidente de la Ciudad y Liarte Parres, Consejero de Hacienda, Economía y Empleo los encargados de contestar a la misma.

El Sr. Daniel Conesa Mínguez ocupa su lugar en la Mesa Presidencial como Vicepresidente 2º de la Asamblea.

PUNTO SEGUNDO.- PREGUNTAS GRUPO VOX.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

1ª.- ¿Está dispuesto a destinar el presupuesto necesario para la actualización de los medios informáticos en la administración de la Ciudad Autónoma de Melilla conforme se indica en el cuerpo de escrito y fechas para hacerlo en firme?.

El Sr. Jesús Delgado Aboy, Diputado y Portavoz del Grupo VOX de la Asamblea, realiza la primera pregunta diciendo la Consejera de Presidencia, Administración Pública y Regeneración Democrática, D^a. Paula Villalobos Bravo que le contestará por escrito a dicha cuestión.

2ª.- ¿Cómo es posible que haya empresas que estén reclamando pagos sobre servicios o suministros a la CAM, sin que estén reconocidos o reseñados y debidamente autorizados. Y por ende si alguna de esas reclamaciones no tienen los elementos necesarios para considerar los pagos legítimos, y asimismo si existen reclamaciones judiciales pendientes o en trámite solicitando el pago de servicios o suministros?. Y si fueran las peticiones perfectamente legítimas por qué no se han reclamado antes?.

Los encargados de mantener el debate el la segundo pregunta son el Sr. Jesús Delgado Aboy Diputado del Grupo VOX que la realiza y el Sr. Liarte Parres, Consejero de Hacienda, Economía y Empleo.

3ª.- Piensa el Gobierno local, plantear las dos soluciones, una entablar tantas denuncias como menores identificados haya en Melilla a través de las vías expuestas y exigir a Marruecos que cumpla el Acuerdo Internacional sobre Repatriación de Menores?.

Es el Sr. Delgado Aboy, Portavoz de su Grupo, el que realiza la pregunta y la Sra. Vicepresidenta 1ª de la Asamblea manifiesta que de conformidad con el artículo 33 del Reglamento de Gobierno y Administración de la Ciudad, contestará a la misma el Viceconsejero de Servicios Sociales y Salud Pública, D. Mohamed Mohamed Mohamed.

4ª.- ¿Podría la Consejería competente facilitarnos el importe anual abonado en los últimos tres años por la CAM a la Autoridad Portuaria de Melilla por las instalaciones y despachos anteriormente mencionados?.

ASAMBLEA DE MELILLA
Secretaría General de la Asamblea

¿Podrían ustedes explicarnos el fin de un desembolso tan elevado por la CAM a la AP, por esas instalaciones en desuso, y de la misma manera explicarnos como hay un jefe de negociado ocupando, el solo, un costosísimo local alejado de su propio negociado?.

El Sr. Delgado Aboy Portavoz y Diputado del Grupo VOX, realiza la pregunta y le contesta la Sra. Gloria Rojas Ruiz, Consejera de Educación, Deportes, Cultura e Igualdad.

5ª.- ¿Cuál es el programa económico y de futuro tienen para Melilla, con medidas concretas, no con declaraciones de voluntad? ¿Qué van a hacer con el comercio, como van a incentivar el consumo y luchar contra la globalización económica?.

D. Jesús Delgado Aboy, Portavoz y Diputado del Grupo VOX realiza la última pregunta y le contesta el Sr. Presidente de la Ciudad, D. Eduardo de Castro González.

La literalidad de la sesión figura grabada en audio anexo al acta.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, por la vicepresidencia 1ª, se levanta la sesión, siendo las once horas y cuarenta minutos, formalizándose de la misma la presente, que firmará conmigo el Excmo. Sr. Presidente, el Secretario general, de lo que doy fe.

El Secretario

El Presidente

26 de noviembre de 2019
C.S.V.: 12433050204561305336

27 de noviembre de 2019
C.S.V.:12433050204561305336